Sujet : BONNAVION jean demande : réouverture la Kima

Date : Tue, 14 Mar 2023 21:30:53 +0100

Madame, Monsieur,

La Kima est une vraie institution pour Sanary sur mer et il serait très regrettable de la voir fermée. En plusieurs décennies, je n'ai jamais vu sa dalle submergée par les flots. Il serait bien triste de voir cet endroit emblématique pour les Sanaryens disparaitre.

Cordiale	ement
----------	-------

Profil: particulier

Nom: BONNAVION

Prénom : jean

Adresse postale : Code postal : 0

Ville:

Téléphone : Télécopie :